

te, el Vicepresidente del Gobierno, don Luis Carrero Blanco, intervino ante el Pleno de la Cámara para exponer las razones de las medidas tomadas por el Gobierno ante la situación monetaria internacional. Esta intervención fue motivada por una petición surgida precisamente de la Comisión de Hacienda de las Cortes. Y en el Boletín de la Cámara Legislativa son frecuentes las respuestas del Gobierno a ruegos y preguntas formulados por Procuradores. Esta colaboración es siempre positiva y eficaz. Las Cortes y el Gobierno no tienen funciones específicas que cumplir, pero no son compartimentos estancos. No hay que olvidar que nuestro sistema se basa en la unidad de poder

y la coordinación de funciones. Las Cortes reciben del Gobierno Proyectos de Ley que examinan, para su modificación y dictamen. Las propias Cortes pueden promover la acción legislativa a través de las proposiciones de Ley, y pueden solicitar del Gobierno información sobre aspectos concretos de la vida nacional.

Ante una reforma fiscal como la que se prepara, cuya importancia es indudable, la labor de las Cortes ha de ser trascendente a la hora de emitir un dictamen que tenga luego reflejo positivo en la vida del país. (S.I.S.)

A. CEBRIAN

## Portomarín

# «Día del Aguardiente»

El día 22 de abril, en la villa lucense de Portomarín, sobre el Miño, se celebró el "Día del Aguardiente".

Portomarín es un población sumamente joven... El viejo Portomarín está allá abajo, dormido bajo el tupido manto de las aguas miñotas que en Belesar se embalsan...

Portomarín ha subido colina arriba y ha nacido de nuevo. Son sus mismas gentes, pero la fisonomía ha cambiado la fisonomía del pueblo es nueva. Su iglesia parroquial ha "subido" piedra a piedra, y enmarca ahora la plaza de los Condes de Fenosa.

En esa plaza central de la villa, el día 22 de abril comenzaron a destilar las alquitaras para obtener el preciado aguardiente que el idioma gallego transforma enfemenino.

Diversos festejos tuvieron lugar ese día, entre ellos actos sociales

organizados por la Serenísima Orden del Aguardiente de Portomarín, pero lo más importante fue ese monumental "queimada" en la cual participaron todos los que a Portomarín en tal día llegaron.

Así la fiesta finalizó con la cremación del festejado... Las llamas al zarse sobre el gran recipiente trajeron a n c e s t r a l e s ecos a la plaza central de la villa, y los rostros de los presentes fueron espejos de fantasmagorías y testigos de moderno aquellarre.

En ésta, su ya tercera edición, el "Día del Aguardiente" en Portomarín, revalidó anteriores triunfos e hizo a la villa centro de atención de los gallegos amantes de ese colofón de un buen banquete, de la "Queimada" y de su principal ingrediente: el aguardiente.

Julio GIZ RAMIL -del Bar